

leur corps retournera à la terre d'où il a été tiré ; ils mourront de mort, c'est-à-dire encore, que leur âme après avoir été séparée violemment de leur corps, sera condamnée à la plus affreuse des morts, à la mort éternelle. Oui, voilà l'épouvantable menace que le Seigneur leur fait, s'ils osent désobéir à son commandement.

De plus, la mort sera accompagnée de tout son cortège de misères et ne sera que le terme d'une vie vouée à tous les maux, aux maladies de tous genres. Cette mort affreuse deviendra l'héritage de toute la postérité de ces premiers habitants de la terre.

L'idée seule d'un châtiment aussi épouvantable, glace le sang dans nos veines, nous remplit d'effroi et nous fait pousser ce cri involontaire : " O vous notre père et notre mère, vous dont le front est ceint d'une couronne d'immortalité, vous qui êtes plongés dans un océan de délices, et qui avez le pouvoir de nous transmettre et votre royauté, et vos richesses, et vos jouissances, et toutes vos prérogatives ; par amour pour votre créateur, par amour pour vous-mêmes, par amour pour vos enfants, soyez d'une fidélité à toute épreuve, gravez l'ordre du seigneur au fond de vos cœurs, et qu'il ne s'en efface jamais !!

Si Adam, au moment où cet ordre lui fut donné, eut vu sa nombreuse postérité prosternée à ses genoux et lui adressant cette ardente prière, sans doute que, rempli de courage et animé de la plus vive reconnaissance, il eut répondu : Oh ! mes chers enfants, la prière que vous adressez à votre père lui fait injure. Comment pouvez-vous croire que je porterais l'ingratitude au point de mépriser la volonté de celui qui m'a comblé de tous les dons ! Et si j'étais assez aveugle pour ne pas voir la main qui m'a prodigué tant de bien-